

La Competencia de Expresión Oral en
Árabe de 2025-26

Directrices

Introducción

La Qatar Foundation International, LLC (“**QFI**”) invita a los estudiantes a demostrar sus habilidades en el idioma árabe participando en la Competencia de Expresión Oral en Árabe (Arabic Speaking Competition, ASC) de 2025-26. Esta competencia internacional continúa con su misión de fomentar el aprendizaje del idioma árabe entre los estudiantes, al mismo tiempo que celebra sus logros lingüísticos y su creatividad. Se trata de un evento inspirador e inclusivo que anima a los jóvenes a convertirse en hablantes seguros y defensores del idioma árabe mediante:

- El aumento de la motivación de los estudiantes para aprender árabe
- La interacción con el árabe fuera del aula y más allá de su comunidad inmediata
- El uso de las habilidades lingüísticas de manera auténtica en un contexto oral formal
- La aplicación de las habilidades de expresión oral comúnmente empleadas en evaluaciones formales (incluidos los Certificados General de Educación Secundaria [General Certificate of Secondary Education, GCSE], las Entrevistas de Competencia Oral [Oral Proficiency Interview, OPI] y otras pruebas de dominio)
- La celebración de las habilidades de los jóvenes que estudian el idioma árabe

QFI invita a los profesores a gestionar las exposiciones de sus estudiantes de árabe en la escuela secundaria y a motivarlos a participar.

Los ganadores de la competencia se anunciarán en marzo y serán reconocidos en un evento virtual de celebración de la expresión oral en árabe a finales de la primavera.

Formato de la competencia

La Competencia de Expresión Oral en Árabe de 2025-26 consta de dos rondas. Durante la Ronda 1, los estudiantes grabarán un video o audio de su exposición original. Tras el período de envío, los jueces evaluarán las exposiciones en video/audio y seleccionarán a los estudiantes que avanzarán a la siguiente ronda. Durante la Ronda 2, los estudiantes presentarán su exposición directamente ante un panel de jueces mediante una llamada en vivo.

Ronda 1: envío del video

Cada participante deberá crear y grabar una exposición oral de 2 minutos en árabe en respuesta a uno de los temas indicados en la Consigna. Las exposiciones deben ser trabajo original del estudiante. Si un participante tiene preocupaciones sobre su privacidad, puede enviar una grabación de audio de su exposición en lugar de un video. Los jueces aplicarán los mismos criterios de evaluación tanto a las exposiciones en video como a las que sean solo en audio.

Los profesores deben ayudar a los estudiantes a completar sus grabaciones. Las grabaciones deben comenzar con una breve introducción, en la que el estudiante indique su nombre, edad, escuela, ciudad y país, el tiempo que lleva aprendiendo árabe y el título de

su exposición, seguido de la presentación oral. Una vez que el estudiante haya finalizado su exposición, el profesor deberá hacerle algunas preguntas de seguimiento. Se dispone de más detalles en la sección Consigna.

Cada participante deberá completar un formulario de inscripción complementario, en el que explique sus motivaciones para aprender árabe y su proceso de preparación.

Las instrucciones para enviar las grabaciones y los formularios de inscripción están disponibles en la [Guía complementaria para los profesores](#).

Ronda 2: exposiciones en vivo

Una vez completada la primera ronda de evaluación, los participantes seleccionados presentarán su exposición directamente ante un panel de jueces mediante una llamada en vivo. Los participantes deben utilizar el mismo tema de exposición que enviaron durante la Ronda 1, aunque podrán realizar cambios entre rondas.

Los jueces tendrán la oportunidad de hacer preguntas a los participantes, por lo que los estudiantes deben estar preparados para responder y mantener una conversación sobre su tema de exposición. Los participantes que avancen a esta ronda recibirán información adicional en enero de 2026.

Temas/Consigna

Los estudiantes deben preparar una exposición original basada en **UNO** de los siguientes 9 temas:

- Familia/comunidad
- Una persona o lugar importante en su vida
- Pasatiempos/Gustos y disgustos
- Un día en mi vida
- Viajes
- Música
- Medioambiente
- Celebraciones
- Educación

Una vez que el participante termine su exposición de hasta 2 minutos, el profesor supervisor deberá hacerle al estudiante algunas preguntas (en árabe) relacionadas con la información presentada. Los profesores deben formular de 1 a 3 preguntas, según el nivel de idioma del estudiante y la complejidad de la pregunta.

Todos los participantes deben usar árabe durante toda la Competencia de Expresión Oral en Árabe, pero depende del estudiante y su profesor decidir sobre la variedad de árabe. QFI reconoce todas las formas de árabe comunicativo para los fines de la ASC. Los estudiantes que se preparan para exámenes que requieren únicamente árabe estándar moderno (Modern Standard Arabic, MSA) pueden optar por usar exclusivamente MSA, de manera

que su participación contribuya a la preparación de su examen. Los estudiantes que se preparan para exámenes más flexibles o que trabajan en un dialecto particular pueden preferir enfocarse más en el uso del dialecto.

Elegibilidad

Los estudiantes de secundaria (aproximadamente entre 11 y 18 años) que estén matriculados actualmente en clases de árabe en los países en los que QFI opera actualmente (Canadá, Irlanda, Italia, España, Suecia, Reino Unido y Estados Unidos) son elegibles para participar. Esto incluye a estudiantes de escuelas privadas/con pago de cuota, públicas/financiadas por el Estado y escuelas complementarias o de fin de semana.

Las escuelas tienen un límite de 10 inscripciones y son responsables de seleccionar un máximo de 10 exposiciones que reflejen una diversidad de orígenes y niveles de habilidad, de manera representativa del programa de árabe de la escuela.

Categorías

Las exposiciones se evaluarán en función del historial lingüístico, el nivel de habilidad en el idioma y la edad. El historial lingüístico y el nivel de habilidad se determinarán mediante las preguntas del formulario de inscripción.

Cronograma

1 de octubre de 2025	Se abre el período de inscripción para la competencia
Octubre y noviembre de 2025	Las escuelas/los profesores llevan a cabo la competencia, seleccionan las inscripciones, y envían las grabaciones junto con las hojas de información de los estudiantes.
10 de diciembre de 2025	Fecha límite para enviar las inscripciones
Diciembre de 2025 a enero de 2026	Período de evaluación de la ronda 1
1 de febrero de 2026	Se notifica a todos los participantes sobre su estado
Mediados de enero – febrero de 2026	Ronda 2 interactiva con el panel de jueces
Primavera de 2026	Se anuncian los ganadores
Primavera de 2026	Ceremonia virtual y envío de premios

Cómo participar

Los profesores deben enviar las inscripciones de los estudiantes en su nombre a través de SM Apply : https://qfi.smapply.org/prog/asc_2025. Todas las inscripciones deben enviarse a través de un profesor, tutor o administrador; ningún estudiante debe enviar su propia inscripción. Las instrucciones paso a paso para enviar las inscripciones están disponibles en la [Guía complementaria para los profesores](#).

Jueces y criterios de evaluación

La competencia será evaluada por hablantes fluidos de árabe con experiencia en calificar trabajos de árabe y en trabajar con diferentes niveles de dominio y antecedentes lingüísticos.

Los jueces buscan una comunicación natural más que una actuación memorizada.

Los participantes exitosos deben ser capaces de debatir sobre su tema en árabe utilizando un lenguaje apropiado a su nivel de aprendizaje.

Cada exposición se evaluará en las siguientes seis categorías: Creatividad, Organización, Vocabulario y Pronunciación, Gramática y uso, Exposición y Preguntas y respuestas. La rúbrica completa está disponible [aquí](#).

Recursos

Los siguientes recursos están disponibles para ayudar a los profesores y estudiantes a preparar sus exposiciones:

- Directrices de la competencia
- [Formulario de información del estudiante](#)
- [Rúbrica](#)
- [Guía complementaria para los profesores](#)
- [Guía complementaria para los estudiantes](#)

Comuníquese con Abby a través de arabic@qfi.org si tiene alguna pregunta.

Protección infantil y salvaguarda

El profesor supervisor debe cumplir con las normas de protección infantil, estándares de conducta, salvaguarda y regulaciones de tecnologías de la información (TI) de su propia escuela al supervisar la participación de los estudiantes en la competencia.

Términos y condiciones para participar en la competencia

Términos y condiciones generales

Elegibilidad

Las escuelas son responsables de verificar la elegibilidad de todos los estudiantes. El profesor supervisor también acepta que, según su leal saber y entender, las preguntas sobre la asignación de categoría se respondieron con veracidad. Si se detecta que se ha proporcionado información inexacta que afecte la elegibilidad de un estudiante, dicho

estudiante podrá ser descalificado. QFI se reserva el derecho de realizar consultas adicionales sobre la experiencia o antecedentes lingüísticos del candidato si surgen dudas respecto a su elegibilidad o asignación de categoría.

Fecha límite de inscripción

Las inscripciones deben enviarse antes de la fecha de cierre, el 10 de diciembre de 2025. No se aceptarán inscripciones que no cumplan con este plazo.

Originalidad

Al participar en la competencia, el profesor supervisor confirma que el trabajo es del/de los estudiante(s). Las exposiciones deben ser originales y no deben incluir elementos generados por inteligencia artificial (IA) ni traducción automática. No se aceptará plagio.

Inscripciones incompletas o incorrectas

No se aceptarán inscripciones que estén incompletas, enviadas incorrectamente, dañadas o que no se hayan recibido por completo dentro de los plazos indicados anteriormente.

Premios

Todos los participantes recibirán un certificado de participación de QFI. Los ganadores de cada categoría serán reconocidos en una ceremonia virtual durante la primavera de 2026 y recibirán un premio por sus logros.

Aviso de privacidad y consentimiento

QFI está organizando y llevando a cabo el evento de la Competencia de Expresión Oral en Árabe y procesará su información, incluida la del participante, su padre/madre/tutor/representante, los jueces y los profesores coordinadores. La base legal para el tratamiento de sus datos personales será el consentimiento o el cumplimiento de un contrato.

Cualquier dato personal que usted proporcione a QFI en relación con la Competencia de Expresión Oral en Árabe será procesado por QFI como responsable del tratamiento y de acuerdo con su política de privacidad, disponible en su sitio web o [aquí](#). Antes de participar en la Competencia de Expresión Oral en Árabe y de proporcionarnos sus datos, le recomendamos encarecidamente que revise nuestra política de privacidad, especialmente las secciones sobre cómo QFI procesará sus datos personales en relación con sus "Competencias Anuales de Expresión Oral en Árabe".

QFI cumple con el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) de la Unión Europea (UE) y del Reino Unido, la Ley de Protección de Datos del Reino Unido de 2018, la Norma de Protección de la Privacidad Infantil en Línea (Children's Online Privacy Protection Act, COPPA) de los EE. UU., así como con las leyes estatales de privacidad de datos de los EE. UU. Los participantes de la Competencia de Expresión Oral en Árabe pueden ejercer sus derechos sobre sus datos personales en posesión de QFI, solicitarnos la corrección de cualquier información inexacta o retirar su consentimiento para el procesamiento de sus datos personales consultando la política de privacidad de QFI mencionada anteriormente, llamándonos al 001-[888-400-4904](tel:888-400-4904), enviándonos un correo electrónico a at_privacy@qfi.org o

por correspondencia a Qatar Foundation International, LLC, 1225 New York Ave NW, Washington, DC 20005. Si tiene preocupaciones sobre cómo hemos utilizado su información personal, también tiene derecho a presentar una queja ante un organismo regulador de privacidad. Conservaremos su información durante un período de 2 años a partir del momento de su recopilación.

Si no está de acuerdo con el uso previsto de sus videos y/o fotos, tiene la libertad de decidir no participar. Si no es residente de los EE. UU. y es menor de 18 años, sus padres u otros tutores legales deben dar su consentimiento para su participación. Si es residente de los EE. UU. y es menor de 13 años, sus padres u otros tutores legales deben dar su consentimiento para su participación. QFI no aceptará ninguna inscripción sin el formulario de consentimiento requerido.

Si desea participar en el evento de la Competencia de Expresión Oral en Árabe:

- a) debe confirmar que ha leído y comprendido el contenido de la política de privacidad de QFI; y
- b) debe completar y **entregar** el Formulario de Consentimiento de la Competencia adjunto a QFI, enviándolo a <https://form.jotform.com/qfi/competition-consent>.

Puede retirar su consentimiento en cualquier momento. Tenga en cuenta que la revocación solo será efectiva para el futuro y es posible que no pueda continuar con su participación en el evento de la Competencia de Expresión Oral en Árabe.